
Protokoll der Sitzung “Komitee Gesundheit und Wohlbefinden” am 08.07.2022 um 8,30 Uhr

Anwesend: Aufderklamm Annelies
                   Gunsch Gertraud
                    Plörer Harald
                    Reichegger Jakob
                    Schuster Notburga
                    Theiner Richard

Gunsch Gerda begrüßt die Anwesenden und dankt fürs Erscheinen.
Richard möchte, dass in Zukunft die Protokolle der vorhergehenden Sitzung in Papierform 
aufliegen.
Gerda liest das Email vom Dr.Pizzecco vor, in welchem er mitteilt, dass er “die Wogen glätten 
lassen möchte” und sich zu einem späteren Zeitpunkt für einen Termin melden wird. Somit hat die 
erwartete Aussprache mit der Ärztepraxis noch nicht stattgefunden. Richard sagt, die Gemeinde soll
nachfragen, wie lange Dr.Pizzecco noch im Amte ist. Er betont, dass es Aufgabe der 
Gemeindeverwaltung sei, mit den Ärzten zu sprechen.
Annelies und Stricker Martin (VIVA Latsch) haben sich Gedanken zum Ärzteproblem gemacht. 
Eine Idee wäre, Freikarten zur Verfügung zu stellen, damit diese, sie an Patienten, welche es aus 
gesundheitlichen Gründen brauchen, verteilen können.
Richard fragt auch, ob nur Themen, die bei der “konkreten Projektübersicht” angeführt sind, 
besprochen bzw. behandelt werden oder auch neue Projekte dazukommen könnten.
So macht er den Vorschlag für die Errichtung einer Zeitbank in der Gemeinde Latsch, so wie wir sie
in anderen Gemeinden schon vorfinden. Ein weiterer Vorschlag ist, die Gemeindeverwaltung soll 
eine Anlaufstelle oder auch eine Internetseite für Soziales einrichten, wo Bürger Fragen stellen 
können oder Infos bzw. Antworten über alle möglichen Angelegenheiten erhalten können.
Annelies berichtet, dass sie bei Kontrollen der Sportstätten öfters Jugendliche trifft, die dort feiern 
und nicht ins Juze gehen, weil dort anscheinend Jugendliche sind, mit denen sie nicht in Kontakt 
kommen möchten. Richard teilt mit, dass er im Juze war und dort eine inkompetente “deutsche” 
Betreuerin angetroffen hat. Anregung: man sollte sich mit der Gemeinde Naturns über dies Problem
unterhalten, denn dort ist eine professionelle Betreuung.
Ende der Sitzung 10.00 Uhr


